

D. Ignacio Moreno, Director General de FERSA ENERGÍAS RENOVABLES, S.A., en cumplimiento con lo previsto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, del Mercado de Valores, por medio de la presente procede a comunicar para su incorporación a los registros públicos de esa Comisión Nacional del Mercado de Valores, el siguiente:

HECHO RELEVANTE

FERSA constituye una Joint Venture con la compañía china Shandong Lubei Enterprise Group Company para el desarrollo de hasta 10.000 MW. Asimismo, adquiere el 50% de Nextwind S.r.L., compañía italiana, que cuenta con una cartera de 3.500 MW de parques en desarrollo

En relación con el Hecho Relevante publicado el pasado 1 de febrero, en el que FERSA ENERGÍAS RENOVABLES, S.A. indicaba que había alcanzado un acuerdo para el desarrollo de parques eólicos en China a través de una Joint Venture (JV), Fersa comunica que ha cerrado la creación de la Joint Venture (JV) con la compañía China Shandong Lubei Enterprise Group Company (Lubei Corp). Fersa participa en un 60% y Lubei Corp en un 40%. La JV cuenta con proyectos para desarrollar parques eólicos en la provincia de Shandong (China) de hasta 10.000 MW. Fersa hará aportaciones a la JV en la medida que los proyectos vayan desarrollándose en la parte correspondiente a su participación en la JV.

Actualmente, la JV cuenta con un proyecto de 48 MW que dispone de todos los permisos y autorizaciones para iniciar la construcción. El parque cuenta con un compromiso con el Gobierno Regional de Shandong para la adquisición de toda la energía eléctrica producida.

Lubei Corp es una compañía industrial que abarca ámbitos como la química, materiales de construcción, energía eléctrica, etc. En concreto, en lo que al sector químico se refiere, Lubei Corp ocupa el quinto puesto en el ranking de empresas Chinas por volumen.

Asimismo, comunicamos que Fersa ha cerrado la adquisición del 50% de la sociedad Nextwind S.r.L.(sociedad participada por Entropya), compañía italiana cuya única actividad es el desarrollo de parques eólicos. Nextwind S.r.L. cuenta actualmente con una cartera de 3.500 MW en distintas fases de desarrollo, de los cuales 2.000 se encuentran en una fase avanzada de desarrollo y 1.500 en la fase inicial. Una vez que los parques en desarrollo se encuentren fase de construcción, Fersa tiene una opción de compra para

adquirir hasta el 100% de los MW. El desembolso a realizar por Fersa para la adquisición del 50% ascenderá aproximadamente a 3.000.000 euros en los próximos tres años. El precio final dependerá del éxito de la promoción de los parques y las condiciones de producción y de financiación de los mismos. Esta operación va ligada al acuerdo alcanzado el pasado 2 de mayo de 2007 para la adquisición por Fersa de 270 MW a Entropya S.r.L.

Con estas operaciones, Fersa aumenta significativamente su cartera de MW hasta un total de 10.890 MW, considerando asimismo los MW adquiridos en la reciente ampliación de capital no dineraria, que aprobó la Junta General Extraordinaria de accionistas del pasado 20 de febrero, y los MW incluidos en el acuerdo firmado con GREEN ALLIANCE SGECR. S.A. (fondo de capital riesgo participado por el Banco Europeo de Inversiones).

En Barcelona, a 25 de febrero de 2008

D. Ignacio Moreno

Director General